

Spielgemeinschaft Baden und Württemberg



27.10.2023

Wichtige Information für Kommissärsmeldungen

Bei der Tagung der Radballtreibenden Vereine am 09. Juli 2023 wurde beschlossen, dass jeder gemeldete Kommissär ab dieser Saison selbstständig an den Kommissärsobmann Raphael Fröbe seine Einsätze per E-Mail meldet.

Leider wurde diese Information nicht von allen Anwesenden der Tagung an die Kommissäre weitergeleitet, so dass derzeit große Verunsicherung bezüglich der Vorgehensweise besteht.

Zum Ablauf der Meldungen:

- 1. Der Kommissärsobmann sendet die Anfragen (Excel-Tabelle) an alle Kommissäre und Vereinsverantwortlichen.
- 2. Der Kommissär meldet den passenden Termin zurück. Hierfür reicht ein Satz per Mail an Raphael Fröbe, z.B. Kevin Seeber für den Spieltag in Hofen Verbandsliga Staffel 3. Der Vereinsverantwortliche ist bei dieser Rückmeldung in cc zu nehmen.

Grund für diese Variante ist: Bei manchen Vereinen funktionierte die interne Kommunikation sehr gut und jeder Kommissär hat die Anfragen weitergeleitet bekommen. Bei manchen Vereinen funktionierte es nicht, so dass nie Rückmeldungen gekommen sind. Um diese Fehlerquelle auszuschließen, bekommt jeder Kommissär die Anfrage direkt.

Wir erhoffen uns von dieser Variante mehr positive Rückmeldungen für die Übernahme von Kommissärseinsätzen und dadurch immer Spieltage mit 2 Kommissären.

Gez. Kevin Seeber Fachwart Radball WRSV Kommissionsvorsitzender BRV/SSB/WRSV